



(Pour diffusion immédiate)
Communiqué de presse

Réseau atlantique des aînées et aînés francophones (RAAF)

Ottawa, le mercredi 30 octobre 2024 – Nouveau partenariat

L'Association francophone des aînées et aînés du Nouveau-Brunswick (AFANB), l'Association des francophones de l'âge d'or de l'Île-du-Prince-Édouard (FAOÎPE), le Regroupement des aînés de la Nouvelle-Écosse (RANE) et le Réseau aînés francophones de Terre-Neuve-et-Labrador (RAFTNL) s'engagent à travailler ensemble dans un nouveau partenariat, nommé le Réseau atlantique des aînées et aînés francophones (RAAF).

Ce leadership partagé, axé sur la collaboration, saura assurément créer des opportunités de réseautage, faciliter un partage du savoir et de l'expertise, développer des initiatives communes et surtout, unir leurs voix pour promouvoir le mieux-être des aînées et aînés acadiens et francophones de l'Atlantique.

Le vieillissement de la population se fait de plus en plus sentir dans les quatre provinces atlantiques. En effet, au Canada, la proportion de personnes âgées de 65 ans et plus est de 18,9 %, tandis qu'elle atteint près de 23 % dans les provinces atlantiques. Cette réalité souligne l'importance d'une approche unifiée pour mieux soutenir les aînés et promouvoir leur mieux-être.

« La création de ce regroupement est une suite logique, car nous sommes habitués, francophones de l'Atlantique, à partager nos expertises », affirme Norma Dubé, présidente de l'AFANB.

Claude Blaquière, président de la FAOÎPE, se réjouit de ce nouveau regroupement, car selon lui, la concertation entre les associations atlantiques sera encore bonifiée.

Au niveau du RANE, Diane Racette, présidente, accueille avec enthousiasme cette nouvelle structure, qui permettra à chaque organisation d'unir leurs forces, tout en respectant leur identité en tant qu'organismes indépendants.

« Chez-nous, où le nombre de francophones est moins imposant, nous ne pouvons qu'applaudir cette nouvelle initiative qui nous permet de participer activement, avec nos collègues atlantiques, afin d'atteindre plus facilement notre mission », tenait à ajouter Mireille Thomas, représentante de Terre-Neuve-et-Labrador au conseil national de la FAAFC pour le RAFTNL.

Forte de ce regroupement, la population aînée francophone de l'Atlantique devrait pouvoir bénéficier de cette approche concertée, afin que les activités et les services qui leur sont offerts soient encore mieux définis tout en célébrant sa richesse culturelle.

-30-

Pour plus d'information :
Marcel Larocque : (506) 386-0090
Courriel : m2larocque@gmail.com